

安平町民が

活躍しています！



【将棋】

6月24日 第11回全国小学生倉敷王将戦北海道予選大会（札幌市）優勝 狩野 周（早来小 北海道将棋連盟苫小牧支部所属）※8月4日に岡山県倉敷市で開催の全国大会・高学年の部へ出場決定

【スポーツ少年団関係】

7月1日 第8回YONEX杯全道ソフトテニス美唄大会（美唄市）3年生女子の部 3位 原田美結・古園由彩組（追分ソフトテニスクラブ）、4年生女子の部 3位 瀧本帆夏・山本つづみ組（早来ソフトテニス少年団）、5年生女子の部 優勝 大井珠莉・笹山桜組（同）、3位 後藤伊吹・竹田葵組（追分ソフトテニスクラブ）

7月1日 第5回北海道ウエイト制極真空手道選手権大会（江別市）小学生1・2年生の部（中・重量級）2位 木戸翔太（早来小2年 空手道最強塾所属）
7月7・8日 道新杯争奪第46回苫小牧地区小学生サッカー交歓会兼道新スポーツ旗

・北電カップ第44回全道サッカー少年団苫小牧地区予選（苫小牧市）3位 早来フェリーFC

7月15・16日 第10回あびらスマイルカップ U・8（1・2年生）優勝 早来フェリーFC、U・10（3・4年生）準優勝 早来フェリーFC

【中体連胆振大会結果】

7月7・8日 ソフトテニス（苫小牧市）女子団体戦 準優勝 早来中学校、3位 追分中学校、女子個人戦 3位 佐原桃華・長浜千紘組（早来中）
7月7日 卓球（室蘭市）男子団体戦 準優勝 早来中学校、男子個人戦 8位 阿部湧太（早来中）
7月8日 柔道（伊達市）女子個人戦 3位 谷口歩紀（早来中）

生涯学習フェスティバル月間 協賛事業募集

文化の秋、スポーツの秋として各種催しやイベントが行われる9月から11月を『生涯学習フェスティバル月間』として、例年コンサートや発表会、スポーツ大会などを開催

しています。

期間中は、多くの皆さんにご参加いただけるよう効果的に情報を発信し、参加者と主催者の双方にとって充実した活動を進めていきたいと考えていますので、『生涯学習の振興』という趣旨に賛同し参加いただける協賛事業を募集します。

募集期間 8月17日(金)まで

（昨年の例 町民ペタンク大会など合計24事業）

問合せ・申込み 社会教育グループ ☎ 25-2083

早来小学校耐震補強工事の実施について

早来小学校の耐震化については、23年度に2次耐震診断を実施し、Is値(※)が校舎0.32、体育館0.58と診断されました。この診断結果に基づき、平成24年7月3日～平成25年1月31日まで校舎及び体育館の耐震補強工事を行っています。

工事については、学校休業日を基本に行いますが、7月26日～9月2日、12月22日～1月15日の期間は体育館が使用禁止となります。

～ 平和への願いを込めて ～

（文責：平和教育マスター 井森みゆき）



平和への思いや祈り、願いを折り鶴に託すきっかけとなったのは、昭和47年に追分小学校の一教室を与えられ、留守家庭“鍵っ子”のための学童保育所（昭和55年から町立児童館）を任されたことです。

児童厚生員として子どもたちとふれ合う中で、何か心に残してあげたいという一心から、戦争を知らない子どもたちに、平和の心、平和の国、戦争によって多くの人々の命が奪われ、また、今でも病に苦しんでいる人々が大勢いることを知ってもらいたいという思いがありました。そこで、子どもたちと一緒に作る折り鶴教室を開催し、広島へ心を込め、平和への祈りを込め、一羽一羽折りながら当時の話を聞かせ、命の大切さ尊さを心に留めながら、千羽の鶴を作っていました。そして、昭和57年から児童館の子どもたちと共に平和への祈りを込め、広島へ送り届けるようになりました。平成6年3月で25年の勤務を終え、定年退職をした後も変わることのない思いで、千羽鶴2本を現在も安平町の広島平和記念式典派遣団の小中学生に託しています。

これからも、生かされていることに感謝をし、生命ある限り、平和への願いを折り鶴に込め、二千羽を折り続けたい信念でございます。

工事期間中は、学校施設利用者、付近の住民の方には、大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

※Is（アイエス）値

建築物の地震に対する安全性を数値化したもので、その値が大きいほど耐震性能が高いことを表しています。大規模な地震の振動及び衝撃に対し、Is値

0.3未満は倒壊または崩壊する危険性が高い、Is値0.3以上0.6未満は、倒壊または崩壊する危険性がある、Is値0.6以上は、倒壊、または崩壊する危険性が低いとされています。なお、学校施設については、児童生徒の安全性、避難場所としての機能性を考慮し、Is値が0.7を超えることとされています。